



Toute l'équipe d'A fond pour Jo est heureuse de vous annoncer que le Fest-Noz organisé le 3 novembre à Plougastel a rassemblé **700 personnes** et a rapporté près de **4200€ à la recherche contre la mucoviscidose**.

C'est une vraie victoire dans la lutte contre la mucoviscidose, et cela grâce au public venu très nombreux.

Nous nous excusons d'ailleurs auprès des personnes qui ont du attendre un certain temps à l'extérieur voire même faire demi-tour, en effet la capacité maximale de la salle avait été atteinte.

Nous remercions sincèrement toutes les personnes qui de près ou de loin ont participé à la bonne réalisation de ce Fest-Noz, les groupes qui ont joué bénévolement et nous ont offert un très bon Fest-Noz, la Mairie et les personnels d'Avel Vor, sans oublier les sonorisateurs, la croix rouge et l'asso coup de pouce

En décembre, nous reverserons l'ensemble de nos bénéfices de l'année au laboratoire de Biogénétique de Brest dirigé par le Pr Ferrec.

Jonathan, n'est pas sorti de nos têtes, cette maladie est toujours là, nous espérons donc vous revoir pour de futurs évènements.